



TOP NEWS

4周年年記念食事会を開催 しました!

おかげさまでひゅーまにあ浦和は10月で丸4年を経過し5年目を迎えることが出来ました。

これもひとえに皆様の温かいご支援の賜物と心より感謝申し上げます。

その記念として10月20日(土)に埼玉会館内のビストロやまにて食事会を開催いたしました。

当日は各種フレンチのオードブル、スパゲッティ、マカロンやケーキなど豊富な種類のビュッフェ式の料理に卒業生の方も利用者の方も舌鼓を打っていました。

卒業生の方はご自分の近況を報告しあい、また利用者の方とも交流を深めていました。

利用者の方も食事会が日ごろのトレーニングのリフレッシュになったようです。

これからも利用される方の「進路満足度100パーセント」を目指して職員一同より一層の努力をしていきたいと思っております。今後ともよろしくお願いいたします。



NEWS

カラオケに行きました♪

休日開所としてカラオケに行ってきました!

洋楽、アニメ、J-POPなど様々なジャンルの曲を皆さん次々に熱唱し大変な盛り上がりを見せていました。

日常のトレーニングでは見ることのできない皆さんの表情はスタッフにとっても大変新鮮でした。

参加者からは

「よいストレス発散になった」「すごく楽しかった」

などの感想が聞かれたのでまた開催したいと思います♪



